

50 Tanzpaare ermitteln in Ottweiler die neuen Saarlandmeister

Ottweiler. Das Ottweiler Schloss-theater ist am kommenden Wo-chenende, 16./17. Februar, Schau-platz der Titelkämpfe der saar-ländischen Tanzsportler. Höhe-punkt ist am Sonntag, 15.45 Uhr, die Entscheidung in der Haupt-gruppe S Latein. Hier wollen Ale-xander und Sarah Karst ihren Ti-tel aus dem Vorjahr verteidigen. Das Paar, das auch dem Bundes-kader angehört, hatte sich im ver-gangenen Jahr unter die Top 20 der deutschen Rangliste getanzt. Bei der deutschen Meisterschaft des vergangenen Jahres waren beide erstmals unter die besten 24 gekommen. In diesem Jahr soll es bei der DM am 16. März in Nürnberg wieder ein Stückchen weiter nach oben gehen.

Ausrichter ist der Tanzsport-club Residenz Ottweiler mit der Tanzsportgesellschaft Blau-Gold St. Ingbert. Insgesamt starten rund 50 Paare aus acht Vereinen. Beginn: Samstag um 15 Uhr und Sonntag um 12 Uhr. Karten an der Tageskasse. *om*